

SELVA !

Afin de conclure cette année de partenariat avec le 9^e RIMa, les élèves de la 3^e Défense du collège Paul Kapel, ont eu la chance de passer une journée en forêt avec les Marsouins. Cette immersion sur le terrain a permis une découverte encore plus approfondie du métier des militaires dans le milieu équatorial.

La journée a débuté au Régiment de la Madeleine, où les Kapéliens ont reçu leur treillis pour la journée avant de prendre la direction de Stoupan, où se situe la base nautique du 9^e RIMa. Une fois sur place, ils ont été accueillis par différents militaires spécialistes de la forêt qui leur ont dispensé un cours sur les dangers de ce milieu. Avertis des risques de l'environnement qui allait les entourer tout au long de la journée, les élèves ont récupéré leur ration de combat et enfilé leur gilet de sauvetage pour embarquer sur les pirogues direction Tuffe, le carbet tactique du Régiment.

Après une vingtaine de minutes de navigation, les élèves ont découvert la zone d'entraînement et de travail des Marsouins. Sur place, un Caporal encadrant leur a expliqué, démonstration à l'appui, l'importance de l'hygiène et du traitement de l'eau sur le terrain. Les élèves ont évidemment eu le droit à leur séance de baignade en treillis avant de poursuivre par une leçon pour sur la réalisation d'un feu au cœur de la forêt avant de pouvoir déguster leurs rations.

Une séance intensive de sport a immédiatement suivi le déjeuner : course, renforcement musculaire, parcours du combattant dans la boue et surtout parcours mangrove. Recouverts de boue, les élèves sont remontés dans les pirogues pour une dernière activité : un saut du pont directement dans le fleuve. Cette dernière étape a été réalisée avec brio par tous les élèves qui se sont soutenus et encouragés.

Cette dernière journée a démontré une fois de plus la solidarité et l'esprit de groupe qui s'est construit tout au long de l'année entre les élèves mais également entre les élèves et les personnels militaires grâce à ce dispositif. Afin de les féliciter pour leur engagement le CNE CYRIL a remis un diplôme chaque membre de la classe.

Les Kapéliens remercient chaleureusement tous les militaires et leurs deux professeures qui les ont encadré ce jour. Ils tiennent particulièrement à remercier leur deux référents Défense : Mme CARIOU et le CNE CYRIL qui leur ont permis de découvrir davantage le milieu militaire et ses enjeux tout au long de l'année.